
Gott ist uns nahe

Beschenkt in Gottes Nähe leben

Gott - der Schöpfer des Universums - nennt sich unser Vater.
Quelle: Envato / friends_stock
Erstaunlich und unbegreiflich! Gott, der Schöpfer des unendlichen Universums,
interessiert sich für mich. Er, der grenzenlos gute und mächtige Gott, möchte mir
nahe sein, obwohl ich ihm im Grunde nichts bieten kann. Das muss wirklich Liebe
sein.

Was gibt es Wertvolleres für einen Menschen, als unendlich geliebt zu werden?
Dabei kommen viele gar nicht auf die Idee, dass Gott sie liebt. Andere glauben,
sie wären nicht gut genug für Gott. Manche haben sogar Angst vor ihm, weil sie
denken, er sei hartherzig und streng.

Gott richtet uns auf
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Ein Blick in die Bibel zeigt wie Gott wirklich ist: wie ein Vater, der seine Kinder
liebt und das Beste für sie will. Gott ist immer für uns. Er lässt uns nie im Stich.
Gott pocht nicht auf unsere Vergangenheit. Er bohrt nicht in unseren Wunden. Er
klagt uns nicht an, zeigt nicht auf unsere Schwächen. Im Gegenteil: In seiner
liebenden Nähe wird heil, was zerbrochen ist.

Gott meint es gut mit uns
Niemand kennt uns so gut wie der, der uns geschaffen hat. Gott versteht unsere
tiefsten Gefühle. Er weiss genau, was gewesen ist und kennt auch unsere
Zukunft. Der Gott, der uns nahe sein will, hat einen guten Weg für unser Leben
und kann aus jedem noch so verbockten Leben Gutes entstehen lassen. Gott
nahe zu sein, ist das Beste, was einem passieren kann.

Gott schenkt uns Geborgenheit
Die Bibel findet in Psalm 131, Vers 2 einen aussagekräftigen Vergleich, wie sich
Gottes Nähe anfühlt. «Wie ein Kind in den Armen seiner Mutter, so ruhig und
geborgen bin ich bei dir.» Was für ein schönes Bild: Sicher. Geborgen. Eingehüllt
in Liebe. In Gottes Nähe verliert die Angst ihre Kraft. Da kann das Leben noch so
toben, sein Frieden ist stärker. Bei Gott finden wir Hoffnung und neuen Mut, selbst
wenn alles um uns herum aussichtslos scheint.

Gott kommt zu uns
Weil er uns nahe sein möchte, wurde Gott selbst Mensch und kam in der Person
von Jesus zu uns. Jesus ist der Beweis, dass Gott uns liebt. Dass die Beziehung,
die Nähe zu Gott, die wir Menschen so dringend brauchen, möglich ist. Auch
heute noch.

Gott lässt uns die Wahl
Doch Gott drängt sich nicht auf. Er lässt uns frei entscheiden. Wir dürfen selbst
bestimmen, wie nahe wir ihm kommen möchten. Ob wir ganz ohne ihn leben
wollen oder in seiner Nähe. Jesus hat alles getan, um den Weg zu Gott frei zu
machen. Jetzt liegt es an uns. Jeder von uns darf ausprobieren, wie sich ein Leben



in Gottes Nähe anfühlt.

Bei diesem Artikel handelt es sich um eine Neuauflage. Er erschien bereits am
16.03.2014 bei Livenet.
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